

«Spiele, damit Du ernst sein kannst. Denn das Spiel ist ein Ausruhen und die Menschen bedürfen, da sie nicht immer tätig sein können, des Ausruhens»

Aristoteles (384–322 v.Chr.)

Wir trauern um

Suzanne Kopp

10. Mai 1957 – 7. September 2018

Sie ist nach Erhalt der Diagnose einer unheilbaren Krankheit begleitet von Exit von uns gegangen. Sie tat dies gut überlegt im Kreise ihrer liebsten Menschen. Sie blickte auf ein gutes, erfülltes Leben zurück, das leider viel zu früh zu Ende ging.

Wir werden Suzanne vermissen und sie in liebevoller Erinnerung behalten.

*Judith, Isabelle, Caroline, Susanne
Verwandte, Freundinnen und Freunde*

Traueradressen

Judith Roth, Saumackerstrasse 102, 8048 Zürich

Isabelle Fuss, Caroline Finocchiaro, Zürcherstrasse 4, 8107 Buchs ZH